

## 第3回岡谷市公共施設のあり方検討市民会議 会議録

平成19年8月8日  
午後7時～8時30分  
湊公民館

- 開会
- 市民憲章唱和
- あいさつ
- 確認事項

- 1) 第2回会議録（暫定版）について
- 2) ホームページでの会議内容の公開について  
(HP掲載案の別添資料あり)
  - \* 名簿の掲載、発言者の表現
  - \* 資料の選別
  - \* 公開時期
- 3) ホームページ等での意見募集について  
(HP掲載案の別添資料あり)
  - \* 意見箱の設置
- 4) 会議内容の記録について  
(事務局より説明)
  - \* 模造紙に出た意見を貼って整理

委員長：今の説明の内容につきまして何かご意見はありますでしょうか。HPで意見を募集することも踏まえて何かありますか。

委員：今の時代、できるだけ市民に公開していくことは必要だと思いますので、分かりやすく公開していただきたい。

委員：市民の方から意見をいただいた場合に、その意見に対してどう対応しますか。例えば今の段階では検討中などというときには、すぐには返事ができないような気がします。

委員長：そうですね。内容的にはすぐに出せるというものでもありませんし、どうしましょう。

事務局：例えばアイデアメールで市長あてに意見をいただいた場合は、担当の課が責任を持って回答しますが、市民会議へ意見をいただいたときは、市民会議として回答しなければならないと思います。すぐに回答できない場合には、＜参考に

させていただいて検討します>という風に時間を取り対応することも大切だと思しますので、そういったことが皆さんで出来るのかどうか。例えば会議の中で、こういう意見をいただきましたが皆さんどうですか。どう答えましょうか。とやるとそれなりに時間もかかるでしょうし、議論も必要でしょうし、今の心配はそこかと思えます。出し方として期限を区切って、季節単位で集約し、HPで回答していくといったやり方もあります。あらかじめ、<参考にさせていただきます>とし、回答は最後にまとめてというような方法もあると思えます。意見をいただいた方には申し訳ない形になってしまいますが・・・いろいろな形が考えられると思えます。

委員長：進行形で続いている以上なかなか難しい。HPに出すか出さないかについてもどうでしょう。

事務局：やり方も随時オープンで、いつでもご意見をください、というやり方もあるでしょうし、みなさんが話し合う中で、こんなことについて市民の方の意見を聞きたいということがあれば、その都度募集するという組み方もあると思えます。

委員：とりあえずやってみてどれくらい意見がくるのか、それによって対応方法を考えていったらどうでしょうか。今ここでHPに載せて、どれだけ意見がくるのか全く分からない中でどう対応するのかを考えても意味がない。やってみることについては賛成です。

委員：前回の市民会議の関係でHPに載せたときにはアクセス件数がどれくらいあったか分かりますか。結構見ていたとかわかるでしょうか。

事務局：件数までは把握していないので詳しくはわかりませんが、行革プラン策定の時には150～160件の意見が集まったと聞いています。

事務局：公開の時期はいつがいいでしょうか。逐一会議録にこの雰囲気は伝わるように公開できればインターネット上で同時に参加していただけるようなイメージで参加してくれる方も出てくるかもしれないのですが。

委員：次の会議までに公開できるようにするのは無理ですか。

委員長：私たちと市民の公共施設を見るための基準が揃わないだろうから困るが、逆に違う意見をもらうというのもいいかもしれません。

事務局：それでは公開していくという方向で、また具体的な形を通知と一緒に送ります。

委員長：それでは今出た意見で案を作り、皆さんにお送りする形でよろしいでしょうか。時間をとって検討していきたいと思えます。

## ■協議事項

- 1) 市内の公共施設・公用施設について（県施設を含む）  
（事務局より説明）
- 2) 施設の分類（必需度と採算性）について  
（事務局より表について説明）

・公共施設のあり方検討シートでの分類作業

3) その他

委員長：会の名前が長いので、内部で呼ぶ愛称について考えてきていただきたい

■閉会